

ヘッドホン・イヤホン難聴って知っていますか?

3月3日は、「耳の日」でした。耳の健康について音楽機器による難聴リスクが高まることが問題になっています。特に、ヘッドホン・イヤホンの長時間使用が原因となることが多く、「ヘッドホン難聴」「イヤホン難聴」と呼ばれてます。



保護者の方へ

本年度も学校保健活動にご理解ご協力いただきありがとうございました。そして3年生の保護者様、お子様のご卒業おめでとうございます。体調不良やけがの際の対応などへのご協力ありがとうございます。今後も、ご家族が健康に過ごせますことを心よりお祈りします。

4月からは健康診断が始めます。眼や歯の定期検診は春休み中に受けられます。その他、お子様の健康新規登録などご相談ください。また、学年交代等をお願いします。

3月になり、最後の〇〇を完結する時期になりました。3年生は明日いよいよ卒業式です。中学校生活の3年間で本身も大きく成長します。今3年生もすばらしい実績へと成長したね…と思います。1,2年生もこれからぐんぐん成長します! (もちろん3年生と同じまだ坂の途中です) 中学校は、毎年末という節目に自らの成績やこれから目標を改めて考えてもらいたい。

春休みは、体と心からリフレッシュする時間を持つとともに、次の生徒に向かう準備をしておまち下さい。

3年生、卒業おめでたし!!
元気で!!

新年度 むかえる前に 整えよう



4月から健康診断が始まります。



新年度になると物が増えます。
今うちには片づけておこう。

ほけんじだよ



吹田市立
古江台中学校
保健室

R6.3.12